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La Camara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder Ejecutivo, 
por intermedio del organismo que corresponda, arbitre los medias para: 

a) Informar cual es el motivo de no poder acceder a la lectura de todos los 
medidores de forma regular previo a la facturaci6n por parte de la EPE. 

b) Solicitar a la Empresa Provincial de la Energfa la cantidad de conexiones en el 
amblto del territorio provincial discriminadas en domiciliarias, cornerclales, 
industriales, grandes consumidores, etc. 

c) En base a los datos solicitados en el punto precedente, cual es el porcentaje 
al momenta de realizar la facturaci6n de lecturas reales de medidores y cual 
se factura por estimaciones de consumos anteriores (sin recoger la lectura 
del medidor). 

ROSANA BELLATTI 

Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS 

Sr presidente. 
En el marco de las distintas carnpafias de difusi6n del consumo responsable 

de la energfa electrica que el Estado Nacional y provincial vienen Uevando adelante 
desde hace muches afios, haciendo hlncaple en los costos de producci6n y 
distribuci6n; y apelando a las familias de Santa Fe como del resto del pals a 
readecuar sus costumbres de uso, adquirir luminarias y electrodomesticos de 
modernas tecnologfas que impliquen un trato amable con el medic ambiente y que 
disminuyan considerablemente el consumo electrico con igual prestaci6n. 

En este sentido nos encontramos que la EPE a la hora de recoger las lecturas 
de los medidores para realizar la facturaci6n correspondiente, ante el reclamo sobre 
la cantidad de Kw. consumidos, responde que al no poder (sin explicar los motivos) 
tomar la lectura real del consumo, se realiz6 un estimativo promedio sobre 
facturaciones anteriores. 

Por ende, todos los esfuerzos puestos por las familias santafesinas en 
modificar sus habitos de consume asl como, la fuerte inversion que pudo haber 
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realizado en acondicionar las luminarias y en la adquisici6n de electrodomestlcos de 
bajo consumo, se ve desperdiciada ya que no es reflejada en la facturaci6n. 

Creemos que la informaci6n que nos brinde la EPE va a echar luz sobre uno 
de los aspectos claves de cualquier polftlca de promoci6n del consumo responsable 
de la energfa electrlca que adernas de disminuir el consumo se refleje el esfuerzo 
de los santafecinos. 

De tod.o lo expuesto es que solicito a mis pares la aprobaci6n del presente 
proyecto de Comunicaci6n. 

ROSANA BELLATTI 

Diputada Provincial 
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